## Le petit-déjeuner à l'école pour nos maternelles

Au Conseil municipal dernier, nous avons voté une délibération étendant le projet « petit-déjeuner à l'école » à de nouvelles écoles en zone prioritaire. Dorénavant, dans certaines classes de l'école maternelle Stalingrad, les petits Corpopétrussiens pourront bénéficier d'un petit-déjeuner équilibré sur le temps scolaire. Il a également été soumis la proposition d'élargir ce projet réservé aux écoles en zones REP et REP+ à toutes les écoles maternelles de la ville. La majorité est très favorable à ce que toutes les maternelles puissent en bénéficier et s'engage à étudier cette option. Cependant, les petits-déjeuners ayant lieu sur le temps scolaire, le projet se fera en concertation avec les enseignants et émanera de leur volonté d'y adhérer ou non.

Nous pouvons néanmoins notifier que les petits-déjeuners à l'école ont reçu un excellent accueil de la part des enfants et des familles qui ont pu en bénéficier, rendant leur généralisation encore plus importante pour la majorité municipale.

Janvier 2023